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Madame, Monsieur,
Il y-a 18 mois, vous m’avez élu député de notre circonscription 
Ouest-Aveyron qui comprend notamment le Ségala, le Bassin, 
le Villefranchois ou encore Capdenac-Gare. Depuis, je m’engage 
chaque jour pour rester fidèle à mes engagements et vous 
représenter au mieux à l’Assemblée.

Avec la hausse des prix, trop de Français doivent choisir entre 
se nourrir correctement, se chauffer ou faire le plein d’essence.

Je sais d’où je viens. D’ouvrier qualifié à député, mes convictions 
contre les injustices n’ont pas changé. Elles sont encore plus 
criantes dans un territoire rural comme le nôtre avec des 
inégalités d’accès à la santé ou encore des pensions de retraite 
souvent trop petites pour en vivre.

Ma priorité est d’agir concrètement pour les Aveyronnais face 
aux nombreuses problématiques du territoire, afin que chacun 
puisse « naitre, étudier, travailler et bien vivre au pays ». J’ai 
effectué plus de 300 déplacements en circonscription et je 
rencontre régulièrement élus locaux, entreprises, associations 
et citoyens. Je m’emploie à faire avancer chaque dossier lorsque 
je le peux.

À l’Assemblée, mon expertise est reconnue en matière 
d’industrie et de ruralités. Je fais avancer des projets et des 
lois pour agir face à la désertification médicale, pour rouvrir 
les accueils physiques dans les services publics, sauver nos 
entreprises menacées par l’explosion des prix de l’énergie ou 
encore assurer des prix « planchers » rémunérateurs à nos 
paysans.

Je suis un député proposant. Face à la vie chère, avec mes 
collègues LFI-NUPES, nous avons soutenu le blocage des prix 
des produits de première nécessité ou l’indexation des salaires 
sur l’inflation. Mais le gouvernement et le RN refusent ces 
mesures.
 

MON ACTIVITÉ EN CHIFFRES

129 60 314
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élus, citoyens et 
associations reçus dans 

mes permanences

BILAN
DE MANDAT

Je suis un député opposant chaque fois que nécessaire. Comme l’immense majorité de Français, je me suis mobilisé contre la 
cruelle réforme qui reporte de deux ans l’âge de départ à la retraite. Imposée par 49-3, elle n’a ni légitimité populaire, ni légitimité 
parlementaire. 

8 pages, c’est bien court pour revenir sur 18 mois de mandat. C’est pourquoi j’invite celles et ceux qui veulent en savoir plus à 
consulter mon site internet.

Je vous adresse ainsi qu’à vos proches mes vœux fraternels alors que le fracas du monde est venu ces dernières semaines 
percuter de toute sa violence nos vies, nos certitudes, nos valeurs. 

En France, restons unis contre l’antisémitisme et tous les racismes. La guerre en Palestine et son cortège d’horreurs exigent aussi 
de nous de rester fidèles à l’engagement de la France pour la paix et la justice. Il ne s’agit pas que de nous. Mais de toutes celles 
et ceux qui souffrent, ici et ailleurs. 

2ème CIRCONSCRIPTION  - OUEST AVEYRON

Juillet 2022 - Janvier 2024

ALEXANDRE
Laurent
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MON ENGAGEMENT POUR UNE AUTRE POLITIQUE INDUSTRIELLE

Commissaire aux Affaires économiques
 
A l’Assemblée nationale, chaque député siège dans une des huit Commissions permanentes. Ouvrier qualifié de profession et représentant 
une circonscription rurale à la fois agricole et industrielle, j’ai choisi de rejoindre la Commission des Affaires économiques. Ses domaines de 
compétence sont l’agriculture, l’énergie, les industries, les communications, le tourisme, l’urbanisme et le logement. 
Mes autres fonctions à l’Assemblée :
 Vice-président du groupe d’étude Thermalisme et du groupe Gestion des Déchets
 Membre du groupe d’étude Ruralité et du groupe Aéronautique
 Président du groupe d’amitié France-Chypre

Je suis SAM
 
Ma première question au gouvernement dans l’hémicycle a concerné l’avenir 
des fonderies et la situation de la SAM dont la délocalisation a entrainé 333 
licenciements sur le Bassin de Decazeville. Cette fonderie fournissait des 
pièces pour les véhicules thermiques, hybrides et électriques de Renault dont 
l’Etat est actionnaire. Le gouvernement d’E. Macron est donc responsable de ce 
désastre social. Mais dénoncer l’hypocrisie du gouvernement ne suffit pas. Je 
porte des propositions pour une politique industrielle cohérente et relocaliser 
des activités de production sur notre territoire. C’est un enjeu local mais aussi 
écologique. Pour diminuer l’empreinte carbone, il faut cesser de produire nos 
biens de consommation à l’autre bout de la planète ! 

Une autre politique industrielle est possible 

Je me suis engagé comme chef de file de mon groupe LFI-NUPES 
dans le cadre de la loi « Industrie verte » débattue en juillet 2023. 
J’ai également été nommé rapporteur de la commission des Affaires 
économiques sur les crédits budgétaires du plan « Investir pour la 
France de 2030 » dans le cadre du Projet de Loi des Finances pour 
2024. Lors des débats, j’ai défendu :

  Une planification écologique de notre production industrielle à partir 
des besoins humains et des territoires

 Un protectionnisme écologique et solidaire
 Assurer un financement simplifié et pérenne pour nos PME et TPE
  Réindustrialiser notre pays en prenant en compte les compétences et 
qualifications existantes dans les bassins industriels en déclin

 
Pour écrire mon rapport sur les 34 milliards du plan « Investir pour la 
France de 2030 », j’ai mené 20 auditions d’entreprises, institutions et 
chercheurs. Je me suis intéressé principalement à deux thématiques :

La voiture électrique, pour laquelle j’ai alerté sur le risque d’une France 
à 2 vitesses dans l’accès à la mobilité avec le choix des constructeurs 
français de ne pas produire en France de véhicules électriques vendus 
à moins de 20 000 euros.

La santé dite « du futur », qui néglige celle du présent, avec des besoins 
essentiels qui ne sont pas pourvus pour les soignants, les hôpitaux… J’ai 
notamment proposé un pôle public du médicament pour remédier aux 
nombreuses pénuries de médicaments.

Visite de JPM à Naucelle, pour intégrer
les problématiques des TPE et PME aux débats

Cet automne, j'ai fait adopter un amendement qui permet de conditionner les aides publiques aux grandes entreprises à 
l'absence de délocalisation et au maintien des emplois. J'ai pris l'exemple de la Bosch et de la SAM avec les aides reçues 
par Renault. Ainsi, une grande entreprise bénéficiant d'aides doit s'engager sur:

 Le maintien de ses activités et celles de ses sous-traitants sur le territoire national
 Le maintien de ses effectifs de salariés
  La réindustrialisation des bassins sinistrés pour l'installation de sites de productions en suivant des objectifs d'aménagement 
du territoire

Malgré les multiples 49-3 du gouvernement, je ne lâcherai pas cette mesure votée par les députés afin qu’elle soit mise en 
application dans l’intérêt de nos territoires.
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MON ENGAGEMENT POUR BIEN VIVRE AU PAYS

Visite de l’hôpital de Villefranche-de-Rouergue
le 7 octobre 2022

J’ai effectué une tournée en immersion avec Céline, infirmière 
libérale à Villefranche-de-Rouergue

L’important c’est la santé 

Chaque année, des médecins partent à la retraite sans être remplacés. 33 000 aveyronnais n’ont pas de médecin traitant 
et doivent attendre des mois pour obtenir un rendez-vous chez un spécialiste. Nos hôpitaux manquent aussi de moyens et 
subissent les mauvais coups du gouvernement. En ruralité, les infirmiers libéraux sont souvent les premiers interlocuteurs de 
citoyens en demande de soins et sont si mal reconnus. Sur le territoire, je travaille avec les élus et les professionnels pour maintenir 
et développer les services de soin. A l’Assemblée, je défends :

  Une proposition de loi transpartisane contre les déserts médicaux, pour flécher l’installation des médecins vers les zones où 
l’offre de soin est insuffisante

  Une proposition de loi pour l’hôpital public afin de stopper la fuite des médecins intérimaires vers le privé et refonder l’hôpital 
public

  Une proposition de loi co-écrite le 18 novembre à Lanuéjouls avec 30 infirmiers libéraux Aveyronnais

Permettre le renouvellement
des générations agricoles

Dans notre département, l’agriculture et l’élevage tiennent une 
place centrale. Petit-fils de paysan, je défends une agriculture 
permettant aux producteurs de vivre de leur travail et de 
bénéficier d’une retraite digne, de bien nous nourrir tout en 
protégeant le vivant. La Loi d’Orientation Agricole de 2024 sera 
très importante, notamment pour l’installation et la reprise des 
exploitations agricoles :

 La majorité des chefs d’exploitation arrive à la retraite
  Le nombre d’exploitations agricoles dans notre pays 
ne cesse de diminuer

  Soutenir une agriculture forte et cohérente passe également par 
mieux reconnaître et rémunérer nos paysans

En visite avec mes collègues députées Mathilde Hignet et Aurélie Trouvé sur des 
exploitations laitières et bovin-viande à Colombiès et à Sauveterre-de-Rouergue 
pour préparer les débats sur la loi d’orientation agricole.
Mathilde, ouvrière agricole en Bretagne et Aurélie, ingénieure agronome, sont les 
chefs de file du groupe LFI-NUPES pour cette loi. 

Pour notre agriculture et la planète :
limiter les traités de libre-échange
CETA, MERCOSUR, Nouvelle-Zélande… Négociés en toute 
opacité par le Gouvernement en tenant à l’écart le Parlement, 
les traités de libre-échange s’empilent. Ces traités menacent 
notre agriculture et la planète par l’importation massive de 
viande et de lait qui ne sont pas soumis aux mêmes normes 
et viennent de l’autre bout du monde  Je refuse de sacrifier 
notre agriculture et la planète et demande un vote de 
l’Assemblée nationale sur la ratification de ces traités.

Loi d’accélération de la production des énergies 
renouvelables : l’agrivoltaïsme, c’est non ! 
Lors de ces débats, j’ai défendu la position des syndicats 
agricoles et de la Chambre d’Agriculture de l’Aveyron : nos 
terres agricoles ont une vocation nourricière ! Elles ne 
doivent pas être transformées en terrains de placement 
financiers et de spéculation en y plaçant des panneaux 
solaires. La production d’énergie renouvelable par des 
panneaux photovoltaïques peut s’accroître sur les toitures, 
les parkings ou les friches industrielles sans amputer nos 
terres agricoles.

Lutter contre l’inflation alimentaire
et protéger les revenus paysans

L’inflation alimentaire est de 20% sur deux ans. Tout le monde 
se serre la ceinture. Les profits des grands industriels de 
l’agroalimentaire et de la grande distribution sont les principaux 
responsables de cette hausse des prix. Les producteurs, 
eux, n’arrivent plus à vivre de leur travail. Chef de file de mon 
groupe sur la loi d’approvisionnement des Français en produits 
de grande consommation, j‘ai défendu :

  Le blocage à la baisse des prix des produits de première 
nécessité 

  Des prix planchers rémunérateurs aux producteurs et des 
marges intermédiaires encadrées
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1  Lot et Dourdou
Flagnac : Spectacle Hier un village, le 30/07/22
Decazeville : Visite de l’hôpital, le 26/09/22
Viviez :  Visite de l’entreprise Soud’Etain, le 17/11/22
Viviez : Sainte-Barbe des Pompiers du Bassin, le 26/11/22
Decazeville : Célébration de l’Armistice du 8 mai 1945, le  08/05/23
Saint-Félix de Lunel : Visite de l’entreprise SAMPEC le 30/06/23
Saint-Cyprien-sur-Dourdou : Célébration des 10 ans de l’ADMR
les Myosotis, le 30/06/23
Decazeville : Immersion au commissariat de police, le 08/12/23

2  Enne et Alzou
 
Rignac : Congrès des maires de l’ADM de l’Aveyron le 13/10/22
Aubin : Commémoration de l’Armistice du 11 novembre 1918, le 11/11/22
Mayran : Visite de l’entreprise Up Cycle par la députée suppléante 
Dorothée Pic, le 17/03/23
Goutrens : 10ème rencontre Cinéma et ruralités à l’Espace Georges 
Rouquier, le 01/04/23
Aubin : Visite de l’entreprise Molenat Bois, le 05/05/23
Cransac : Célébration des 20 ans du nouveau bâtiment des thermes, 
le 15/06/23
Rignac : Remise du diplôme du brevet au collège Georges Rouquier, le 
17/11/23

3  Céor Ségala
 
Cabanès : Commémoration de la Libération au maquis de Villelongue, 
le 15/08/22
Moyrazès : Inauguration des ateliers de la Fabriculture, le  08/10/22
Pradinas : Sainte-Barbe des pompiers, le 04/02/23
Tauriac-de-Naucelle : Inauguration de l’Estafette de l’AJAL, le 01/06/23
Centrès : Inauguration du city-stade de Taurines et vernissage de 
l’exposition d’art contemporain au Château de Taurines, le 01/07/23
Baraqueville : Inauguration de la salle Jacques Boubal, le 12/10/22
Naucelle : Commémoration de l’Armistice du 11 novembre 1918, le 
12/11/23

Visite de l’entreprise SAMPEC à Saint-Félix de Lunel.

La député suppléante Dorothée Pic
visite l’entreprise UpCycle à Mayran

Inauguration de l’Estafette de l’AJAL
à Tauriac de Naucelle

Célébration des 10 ans de l’ADMR
Les Myosotis sur la commune
de Conques-en-Rouergue

UN DÉPUTÉ SUR LE TERRAIN

Lot et Dourdou

Enne et Alzou

Céor SégalaAveyron et Tarn

Villefranche

Villeneuve et Villefranchois

Lot et Montbazinois

Carte de la circonscription de l’Ouest-Aveyron
7 cantons et 96 communes où il fait bon vivre !
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7  Lot et Montbazinois
 
Causse-et-Diège : Inauguration du terrain multisports de Loupiac, 
le 30/11/22
Salles-Courbatiès : Vœux du maire, le 15/01/23
Montbazens : Journée des aides à domicile, le 17/03/23
Roussennac : Fête votive, le 20/04/23
Capdenac-Gare : Journée au collège Voltaire, le 22/05/23
Roussennac : Inauguration du city-stade, le 16/06/23
Capdenac-Gare : Départ à la retraite du colonel pompier volontaire 
et médecin Jacques Schneider, le 23/09/23

6  Villeneuve et Villefranchois
Saint-Igest : Centenaire de la distillerie, le 10/09/22
Martiel : Inauguration des travaux de l’école, le 18/11/22
Villeneuve : Lancement départemental du Téléthon, le 02/12/22
Ambeyrac : Inauguration du centre-bourg, le 10/03/23
Toulonjac : Inauguration de la cantine et de la salle polyvalente, le 
07/04/23
Sainte-Croix : Revitalisation du centre-bourg, le 26/05/23
Vaureilles : Inauguration du cœur de village, le 16/09/23

5  Villefranche
 
Villefranche-de-Rouergue : Visite de l’hôpital, le 07/10/22
Villefranche-de-Rouergue : Cérémonie des vœux du député, le 
20/01/23
Villefranche-de-Rouergue : Journée à la classe d’UPE2A du collège 
Francis Carco, le 20/03/23
Villefranche-de-Rouergue : Visite de la Recyclerie, le 07/04/23
Villefranche-de-Rouergue : Inauguration du Square Eva Pourcel, le 
25/05/23
Villefranche-de-Rouergue : Défilé de la fête, le 25/06/23
Villefranche-de-Rouergue : Visite au Secours Populaire, le 09/11/23

4  Aveyron et Tarn
La Fouillade : Remise des médailles de l’engagement et inauguration du 
city-stade, le 10/10/23
La Salvetat-Peyralès : Sainte-Barbe des pompiers, le 26/11/22
Sanvensa : Visite de la boulangerie Maison Bedel, le 21/02/23
Najac : Projection du film « D’une langue à l’autre », itinéraire d’une 
famille ukrainienne installée en Aveyron, le 25/03/23
La Fouillade : Cérémonie de l’AASSDN, le 06/05/23
Rieupeyroux : Spectacle « Les Gardiennes » au Centre Culturel Aveyron, 
Ségala, Viaur, le 06/10/23
Rieupeyroux : Inauguration de la Maison France Services, le 26/10/23Visite de la boulangerie Maison Bedel à Sanvensa.

Fête de Villefranche à l’invitation du Comité
des fêtes de Villefranche

Inauguration de la cantine et de la salle polyvalente 
de Toulonjac

 Inauguration du terrain multisports de Loupiac
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Sur le terrain pour l’école 

Je me tiens aux côtés des professeurs et parents d’élèves pour 
défendre nos écoles. L’école du village, c’est le cœur de la vie 
de nos bourgs, indispensable pour que des familles s’installent. 
Pourtant, chaque rentrée, des postes d’enseignants sont 
supprimés dans nos écoles rurales. Le gouvernement a supprimé 
2100 postes en 2023 ! J’ai relayé à Paris les préoccupations de 
nombreuses écoles et collèges : Firmi, Capdenac-Gare, Aubin, 
Montbazens, Livinhac-le-Haut, Naucelle, Cransac, Vaureilles-
Privezac, Decazeville…
Notre mobilisation a souvent fait bouger les lignes. A l’Assemblée, 
je défends :

   Un grand plan de recrutement pour baisser les effectifs à 19 
élèves par classe

   La revalorisation de 30% des traitements des personnels
   Un statut de fonctionnaire pour les AESH

Défendre la place de la commune dans la République

La commune doit à mon sens être confortée comme l’échelon de base de la démocratie. Elle joue un rôle fondamental au 
quotidien pour les écoles, la solidarité, la vie associative, les services publics… Mais les difficultés des maires et élus locaux sont 
nombreuses et les moyens toujours plus limités. Les communes ont perdu 13 milliards d’euros de Dotations depuis 2013 ! Aux 
côtés de l’Association des Maires de France, je défends l’indexation de la Dotation Globale de Fonctionnement sur l’inflation.

Mobilisé contre la réforme des retraites !

J’ai exprimé votre voix à plusieurs reprises à l’Assemblée, 
la voix des ouvriers comme moi, des maçons, des 
femmes de ménage, des AESH, des 80% de Français 
opposés à cette réforme. J’ai participé à de nombreux 
rassemblements en Aveyron, dont l’ampleur était inédite. 
Nous étions par exemple 30 000 à manifester dans Rodez 
le 23 mars dernier ! Avec les députés LFI-NUPES, nous 
n’avons rien lâché pour empêcher le Gouvernement de 
voler 2 ans de vie aux travailleurs de notre pays. Minoritaire 
dans le pays et minoritaire à l’Assemblée, le gouvernement 
a choisi de passer en force sa loi par 49-3.

   Nos amendements ont permis de démasquer les 
mensonges du gouvernement sur cette réforme

  J’ai voté la motion de censure transpartisane
   Je me bats pour abroger cette réforme injuste et illégitime

UN DÉPUTÉ PROPOSANT
Je ne me contente jamais de critiquer ou de m’opposer. Je propose et défends des lois et des amendements pour apporter 
des réponses à vos préoccupations. Je le fais avec mon groupe LFI-NUPES mais aussi quand c’est possible avec les députés 
d’autres groupes, de façon transpartisane. 

J’ai proposé des lois POUR :

Instaurer une allocation 
autonomie pour les 

jeunes

Créer un statut de 
fonctionnaire pour 

revaloriser les AESH

Abaisser le seuil de 
déclenchement du RIP

Bloquer les prix des 
produits de première 

nécessité et du carburant

Accélérer la 
rénovation thermique 

des logements

Le SMIC à 1500 euros Supprimer Parcoursup Reconstruire l’hôpital 
public

Indexer les salaires sur 
l’inflation

Revalorisation des 
petites pensions au 

niveau du SMIC

MON ENGAGEMENT À VOS CÔTÉS

Élus et parents d’élèves de Firmi pour sauver un poste de professeur

La NUPES s’est mobilisée en soutien des syndicats unis 
contre la réforme des retraites. Pour gouverner avec 
le programme de la NUPES, cette union populaire est 
nécessaire pour l’avenir



PROTÉGER NOS ENTREPRISES
DE LA HAUSSE DES PRIX DE L’ÉNERGIE

LUTTER CONTRE L’INFLATION, ASSURER DES PRIX 
« PLANCHERS » RÉMUNERATEURS AUX PAYSANS 
ET ENCADRER LES MARGES DE LA GRANDE 
DISTRIBUTION

Adopté

Il a manqué 6 voix !

ROUVRIR LES ACCUEILS PHYSIQUES
DANS LES SERVICES PUBLICS

ALLONGEMENT DU CONGÉ
« ENFANT DÉCÉDÉ »

INSCRIPTION DU DROIT À L’IVG
DANS LA CONSTITUTION

DÉCONJUGALISATION
DE L’ALLOCATION ADULTE HANDICAPÉ

Adopté

Adopté
Adopté Adopté

DÉPUTÉS LFI-NUPES VS DÉPUTÉS MACRONISTES VS DÉPUTÉS RN : QUI VOTE QUOI ?

Le service public, c’est le patrimoine de ceux qui n’en ont pas. Avec 
cette loi adoptée lors de la niche parlementaire LFI-NUPES, toutes 
les démarches auprès d’un service public (CAF, Pôle-Emploi, MSA, 
Assurance maladie, Impôts...) pourront à nouveau se faire auprès d’un 
guichet avec un agent. Nous recevons avec mon équipe des citoyens 
en grande difficulté pour traiter avec une administration de plus en 
plus numérisée.  Il faut désormais que cette loi soit votée au Sénat.

L’explosion des prix résulte des profits de grandes entreprises qui se gavent sur 
notre dos. Notre loi visant à lutter contre l’inflation par l’encadrement des marges 
des industries agroalimentaires et de la grande distribution et établissant des prix « 
planchers » rémunérateurs aux producteurs a été rejetée par un écart de 6 voix. 90% 
des français sont pourtant favorables à l’encadrement des marges de la grande 
distribution !

La hausse des prix de l’énergie est accablante. J’ai été alerté par 
de nombreux agriculteurs, commerçants et artisans menacés de 
mettre la clé sous la porte, étranglés par leurs factures. Dans le 
cadre de la proposition de loi du député PS Philippe Brun sur EDF, 
plusieurs amendements LFI-NUPES mais aussi LR ont été adoptés. 
Nous avons ainsi voté, contre l’avis du gouvernement, l’extension 
des tarifs règlementés à toutes les TPE, aux PME ainsi qu’aux 
collectivités.  Il faut désormais que cette loi soit votée au Sénat !

Blocage à la baisse des prix des produits de première nécessité et du carburant

Taxe sur les superprofits

Rétablir l’ISF (Impôt sur la fortune)

Augmentation du SMIC à 1500 euros net

Indexation des salaires sur l’inflation

1 milliard pour la lutte contre les violences faites aux femmes

Gratuité des premiers m3 d’eau

Régulation de l’installation des médecins pour lutter contre les déserts médicaux

Taxation des Yachts et Jets privés

Les députés RN et Le Pen votent régulièrement avec le gouvernement d’E.Macron 
contre les intérêts du peuple. Le RN est une arnaque. 

LFI-NUPES RE RN
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DES VICTOIRES À L’ASSEMBLÉE !
Depuis mon élection, plusieurs propositions que j’ai soutenues ont été adoptées par l’Assemblée. Elles constituent des progrès 
humains et améliorent concrètement la vie des gens.

La durée du congé lorsqu’un enfant décède 
est augmenté à 12 jours (au lieu de 5)

Le droit à l’IVG sera désormais inscrit 
dans la constitution suite à une loi votée 
lors de la niche parlementaire LFI-
NUPES

L’allocation est désormais allouée à chacun 
indépendamment des revenus de son conjoint
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Ouvert à tous – Inscriptions bienvenues 
sur laurent-alexandre.fr ou par mail à laurent.alexandre@assemblee-nationale.fr
NB : En 2023, ma cérémonie de vœux était à Villefranche-de-Rouergue.
En 2025, elle sera dans le Ségala.

INVITATION
À LA PRÉSENTATION DE MES VŒUX POUR 2024

EN PRATIQUE
Vous souhaitez visiter
l’Assemblée Nationale ? 
 
N’hésitez pas à me contacter ! 
Je serai heureux de vous y accueillir.

Prendre rendez-vous ou me contacter

Pour une situation individuelle ?
Pour traiter avec une administration ? 
Pour soutenir une mobilisation citoyenne ?

        laurent.alexandre@assemblee-nationale.fr 
05.82.22.00.24  
laurent-alexandre.fr

Permanences parlementaires

 Baraqueville : 100 Place René Cassin
Chaque dernier lundi du mois
10:00 à 12:00 / 14:00 à 16:00

 Villefranche : 2 rue du Sergent Bories
Chaque jeudi 
10:00 à 12:00 / 14:00 à 16:00

 Decazeville : 7 rue Clémenceau
Mardi, mercredi, vendredi
10:00 à 12:00 / 14:00 à 16:00

Retrouvez mon équipe et moi-même lors de nos
permanences parlementaires : SUIVRE MON ACTUALITÉ

@LaurentAlexandre2022

@LauAlexandre12

@depute_laurentalexandre

@laurentalexandre12

t.me/laurentalexandreactu

laurent-alexandre.fr

Une classe du collège Francis Carco de Villefranche-de-Rouergue
en visite àl’Assemblée nationale

VENDREDI 19 JANVIER À AUBIN 

En soutien aux artisans bouchers qui manifestent devant l’Assemblée
nationale le 29 novembre 2022 contre l’explosion des prix de l’énergie 

19h, salle Pierre Beffre, 9 rue Murat
Buffet républicain à partager


